
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (03/06/2025).
1  -  ABERTURA:  TRIGÉSIMA  TERCEIRA  (33ª)  SESSÃO ORDINÁRIA  DO PRIMEIRO
(1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÉSIMA
(20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Salmos 39:1
"Eu disse: Vigiarei a minha conduta e não pecarei em palavras; porei

mordaça em minha boca enquanto os ímpios estiverem na minha
presença. "

 
PALAVRA DO SENHOR !

CONFORME ATO DA MESA DIRETORA Nº 2/2017 DE 02/03/2017 -
EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO.

 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS

 
1) Do Executivo Municipal - Gabinete do Prefeito
Ofício  nº  471/2025/GABPREF  -  Em  reposta  complementar  ao  Requerimento  nº
34/2025 de autoria do Ver. Sandro Roberto Serpa;
Ofício  nº  476/2025/GABPREF  -  Em  resposta  ao  Requerimento  nº  105/2025  de
autoria do Ver. Carlos Alexandre Raimundo;
Ofício nº 478/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 92/2025 de autoria
do Ver. Carlos Alexandre Raimundo;
Ofício nº 479/2025/GABPREF - Em resposta ao Requerimento nº 94/2025 de autoria
do Ver. Vanderley Dalmolin; 
Ofício  nº  468/2025  -  Em  resposta  às  Indicações  nº  1970,  1972,  1986,  1988  e
2003/2025 de autoria de diversos vereadores. 

 
2) DA ALESC
RQS/1695/2025/Gabinete Deputado Fabiano da Luz - Cumprimentando o Prefeito e
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o  Presidente da Câmara de Vereadores do Município de Itajaí pelo aniversário de
sua emancipação político- administrativa.  

 
INDICAÇÕES

 
Indicações  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO  (BRUNO  DA
SAÛDE) - MDB:

Indicação  nº  2908/2025  -  Solicitando  manutenção  do  transporte  público
escolar que realiza a linha do bairro Santa Regina e Espinheiros.
Indicação nº 2909/2025 - Solicitando pavimentação na rua Nossa Senhora de
Fátima, localizada no bairro Cordeiros.

Indicações  do  Vereador  CARLOS  ALEXANDRE  RAIMUNDO  (XANDE
CELULAR) - União Brasil:

Indicação nº 2829/2025 - Solicitando a manutenção e revitalização da ciclovia
da Rua Blumenau, São João.
Indicação nº 2830/2025 - Solicitando a manutenção e revitalização da ciclovia
da Rua Heitor Liberato.

Indicações do Vereador CARLOS ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO)
- PL:

Indicação nº 2903/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica no final da rua
Benta Custódio Vieira, bairro Paciência.
Indicação nº 2905/2025 - Solicitando a instalação de placas de sinalização na
rua Fermino Vieira Cordeiro, bairro Espinheiros, indicando e especificando altura,
peso e comprimento máximo permitidos para caminhões.

Indicações do Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD:
Indicação  nº  2690/2025  -  Solicitando  a  pintura  de  faixas  de  pedestres  na
esquina  da  Avenida  Marcos  Aurélio  Seara  com  a  Avenida  Lauro  José  Pereira,
bairro Santa Regina.
Indicação nº 2726/2025 - Solicitando a reposição de três cestas de basquete
na Praça Portal 2.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87214
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87215
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87178
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87179
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87209
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87211
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86944
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86946
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Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PL:
Indicação nº 2725/2025 - Solicitando estudo de viabilidade para instalação de
Vaga de Estacionamento de Carga e Descarga na Rua Egon Muller, em frente ao
número 83, no bairro Ressacada.
Indicação nº 2731/2025 - Solicitando estudo de viabilidade para implantação
de rótula na Avenida Marcos Aurélio Seara na convergência com a Rua Bruno
Vicente (bairro Santa Regina).

Indicações da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT:
Indicação nº 2810/2025 - Solicitando o asfaltamento da Rua Joaquim José de
Freitas, bairro São João.
Indicação nº 2811/2025  -  Solicitando o asfaltamento da rua Anselmo Knihs,
bairro Limoeiro.

Indicações do Vereador LEANDRO LUY PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) -
MDB:

Indicação  nº  2728/2025  -  Solicitando  um  quadro  mágico  (quadro  branco
interativo ou lousa digital) para uso pedagógico nas aulas de música oferecidas
na Praça do CEU.
Indicação nº 2732/2025  -  Solicitando  providências  urgentes  para  reforma e
adequação da Unidade Básica de Saúde Costa Cavalcante,  tendo em vista as
condições críticas em que se encontra atualmente.

Indicações da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE - PL:
Indicação  nº  2899/2025  -  Solicitando  que  seja  realizada  a  pavimentação
asfáltica da Rua Mário Reis, localizada no bairro Cordeiros, neste Município.

Indicações do Vereador MAURÍLIO MORAES - Progressistas:
Indicação nº 2869/2025 - Solicitando fechamento de buraco, na rua Henrique
Antônio Custodio em frente ao número 157, bairro Itaipava.
Indicação nº 2870/2025 - Solicitando estudos para implantação de passagem
elevada de pedestre ou outro tipo de redutor de velocidade no semáforo da Trav.
André Barbi, com a Av. José Eugênio Muller, bairro Dom Bosco.

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87038
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87037
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87140
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87141
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87071
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87070
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87202
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87074
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87199
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Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES - PSD:
Indicação  nº  2873/2025  -  Solicitando  a  reforma  e  manutenção  do  parque
infantil (playground), localizado na Rua Bráulio Werner, no bairro Praia Brava.
Indicação nº 2874/2025  -  Solicitando  a  recuperação  do  trecho  final  da  Rua
Nagibe Alexandre Aziati, em frente à UBS São Francisco de Assis, bairro Santa
Regina, com nivelamento e reparos para eliminar os buracos existentes.

Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI) - PL:
Indicação  nº  2897/2025  -  Solicitando  que  seja  realizada  a  implantação  de
tubulação em toda extensão da Rua José Vitti, localizada no bairro Itaipava.
Indicação  nº  2898/2025  -  Solicitando  que  seja  realizada  a  pavimentação
asfáltica da Rua Rosalino de Freitas, localizada no bairro Baía.

Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - PDT:
Indicação nº  2910/2025  -  Solicitando  a  pintura  da  sinalização  horizontal  na
Avenida Victor Konder, no trecho entre o CIS e a BR 101, com especial atenção
as faixas de pedestres e travessias elevadas.
Indicação  nº  2912/2025  -  Solicitando  o  recapeamento  asfáltico  da  Avenida
Sete de Setembro, no trecho entre a esquina com a Rua Expedicionário Marquetti
e a esquina com a Rua Pedro Guerreiro Junior, no sentido centro.

Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) -
Republicanos:

Indicação  nº  2729/2025  -  Solicitando  urgente  a  troca  e  reparação  de  toda
galeria pluvial, de esgoto e a pavimentação asfáltica da Rua Laudelina Dionísio,
bairro Cordeiros.
Indicação  nº  2730/2025  -  Solicitando  urgente  a  troca  e  reparação  de  toda
galeria pluvial, de esgoto e a pavimentação asfáltica da Rua Mario Reis, bairro
Cordeiros.

Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA - PSDB:
Indicação nº 2812/2025 - Solicitando a contratação de um cirurgião-dentista
para atuar  na Unidade Básica de Saúde (UBS) do Parque do Agricultor,  bairro

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87020
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87015
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87207
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87206
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87216
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87217
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87050
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87051
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87143
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Baía.
Indicação  nº  2906/2025  -  Solicitando  manutenção  na  rede  de  iluminação
pública ao longo de toda a extensão da Rua Francisco Reis, bairro Cordeiros.

Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação nº 2727/2025  -  Solicitando a pavimentação asfáltica da rua Odair
Polheim, no bairro Brilhante 2.
Indicação nº 2904/2025 - Solicitando o reparo no calçamento da Rua Anair de
Souza, Loteamento São Pedro, bairro Rio do Meio.

Indicações do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL:
Indicação nº 2871/2025 - Solicitando a realização de manutenção e reparos
nos  equipamentos  da  academia  ao  ar  livre,  situada  na  Av  Campos  Novos,
próximo ao número 22, bairro São Vicente.
Indicação  nº  2872/2025  -  Solicitando  que  seja  realizada  a  pavimentação
asfáltica da Rua Irene Bonanomi da Silva, localizada no bairro Ressacada.
 

MATÉRIAS DO EXECUTIVO
1 - Projeto de Lei Ordinária 101/2025 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO
ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS DESPESAS DO FUNDO MUNICIPAL
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL.
Autoria: Executivo Municipal
 

MATÉRIAS DO LEGISLATIVO
1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  99/2025  que  DISPÕE  QUE  TODOS  OS
DOCUMENTOS  DIGITAIS  QUE  SÃO  PÚBLICOS  E  OFICIAIS  DA  ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  SEJAM  DISPONIBILIZADOS  NO  FORMATO
PESQUISÁVEL, VIABILIZANDO O ACESSO DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA VISUAL.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.
2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  102/2025  que  DISPÕE  SOBRE  A
OBRIGATORIEDADE  DE  AQUISIÇÃO  DE  LIVROS  EM  FORMATOS  ACESSÍVEIS  ÀS

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87210
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86922
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87212
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/87196
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86956
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/87135
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/86691
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/86737
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PESSOAS COM DEFICIÊNCIA VISUAL.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.
3 - Emenda Substitutiva 2 - Projeto de Lei Ordinária 67/2025 que ALTERA A
REDAÇÃO DO ARTIGO 4 DO PLO 67/2025.
Autoria: Fernando Martins Pegorini - PL.
---Projeto de Lei Ordinária 67/2025 

 
 

REQUERIMENTOS
Requerimento nº 122/2025 do Vereador VICTOR R. NASCIMENTO - PL
- requer o envio de ofício a bancada do Partido Liberal - PL no Congresso Nacional,
representada  pelo  Deputado  Federal  Sóstenes  Cavalcante,  para  que  considere
elaborar um projeto de lei para revogar o parágrafo 4º do artigo 33 da lei federal
11.343/2006 (Lei Antidrogas) e também, requer o envio de ofício para a bancada
do  Partido  Liberal  -  PL  na  Assembleia  Legislativa  do  Estado  de  Santa  Catarina,
representada  pelo  Deputado  Estadual  Marcius  Machado,  para  que  interceda  no
presente requerimento, acompanhando e solicitando providência dos Deputados e
Senadores do Congresso Nacional, tendo em vista que o parágrafo citado permite
a  redução  da  pena  em  até  dois  terços  e  uma  rápida  progressão  de  regime,
benefício  que  vem  sendo  utilizado  como  subterfúgio  para  condenações  mais
brandas, o que incentiva a reiteração da conduta criminosa e o ingresso no mundo
do crime. Como sugestão, encaminha-se um anteprojeto de lei em anexo
Requerimento  nº  136/2025  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -
Progressistas
- requer envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia a Secretaria Municipal de
Educação,  para  que  no  prazo  regimental,  responda  as  seguintes  indagações
referente  as  inspeções  do  sistema  de  prevenção  e  combate  a  incêndio  nas
unidades  escolares:  a)  como estão  os  dispositivos  de  segurança,  nas  creches  e
escolas  de  nosso  Município;  b)  De  que  forma  é  realizada  a  fiscalização  e
manutenção do sistema; c) Em que período e intervalo é realizado a fiscalização e
manutenção; d) As creches em que o município compra as vagas, são fiscalizadas?
e) Quem é responsável pela fiscalização? f) É feito relatório das fiscalizações? Se
sim, enviar cópia; g) Apresentar relatórios das quantidades de extintores e informar
a empresa responsável pelas trocas; h) Solicitar cópia dos alvarás expedido pelo
Corpo de Bombeiro de todas as unidades do Município, inclusive as unidades em
que  o  Município  tem  as  vagas  compradas;  i)  Existe  alguma  unidade  sem  o

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/87195
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/85784
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/84981
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86867
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86867
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sistema? j) Enviar cópia dos contratos.
Requerimento nº 137/2025 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO -
PDT
- requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, com cópia à Secretaria
Municipal de Segurança, solicitando as seguintes informações: 1. Qual o número
atual  de agentes lotados na Guarda Ambiental  Maikon Francisco (GAMF)? 2.  Há
previsão de aumento no efetivo da GAMF? Em caso positivo, qual o cronograma? 3.
Existe  concurso  público  vigente  para  a  Guarda  Municipal?  Caso  afirmativo,  há
previsão de chamamento de novos guardas para compor a GAMF? 4. Os agentes
designados para atuar na GAMF recebem algum tipo de gratificação ou benefício
adicional, como Função Gratificada (FG), pelo exercício da atividade especializada?
5.  Em  caso  negativo,  há  estudo  ou  possibilidade  de  criação  de  gratificações
específicas para os agentes que atuam na GAMF, considerando a complexidade e
especificidade das atribuições relacionadas à proteção animal? 6. Qual o horário de
atendimento da GAMF para ocorrências e denúncias envolvendo animais e crimes
ambientais?  Há  plantão  24  horas?  7.  Qual  o  número  de  telefone  disponível  à
população para denúncias de maus-tratos e ocorrências relacionadas à fauna? Há
outros  canais,  como  WhatsApp?  8.  Qual  é  o  procedimento  recomendado  à
população para formalizar denúncias de maus-tratos contra animais? As denúncias
podem ser anônimas? 9. A GAMF conta com equipamentos tecnológicos de apoio à
fiscalização, como drones? Em caso positivo, há registro de utilização de imagens
obtidas via drone como prova em casos de maus-tratos a animais? Caso a GAMF
ainda não utilize drones, há estudos ou planejamento para sua implementação?
10. Há cooperação entre a GAMF e outros órgãos municipais ou estaduais, como o
Instituto Itajaí Sustentável - INIS, Polícia Civil, Ministério Público ou ONGs protetoras,
no  combate  aos  maus-tratos  de  animais?  11.  Existe  regulamento  ou  protocolo
interno que norteie a atuação da GAMF especificamente em casos de maus-tratos
a  animais?  12.  Qual  a  formação  específica  exigida  dos  agentes  que  atuam  na
proteção  animal?  Há  treinamentos  contínuos  para  essa  finalidade.  13.  Quantas
ocorrências relacionadas a maus-tratos a animais foram atendidas pela GAMF nos
últimos 12 meses, e quantas resultaram em sanções ou encaminhamentos legais?
14.  Existem  campanhas  educativas  permanentes  realizadas  pela  GAMF  ou  em
parceria  com outras  secretarias,  voltadas  à  conscientização da população sobre
proteção  animal  e  legislação  de  maus-tratos?  15.  Há  previsão  de  aquisição  de
novos  veículos,  equipamentos  ou  estrutura  física  para  ampliar  a  capacidade
operacional da GAMF?
Requerimento  nº  102/2025  do  Vereador  CARLOS  ROBERTO  MELLO

http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86876
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/86876
http://intranet.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/85904


ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

(CALINHO BOMBEIRO) - PL
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia ao secretário municipal
de  saúde,  solicitando  informações  sobre  exames  e  procedimentos  cirúrgicos
realizados nos últimos 4 anos. 01) Quantas cirurgias foram realizadas nos últimos
04 anos? Fornecer lista detalhada com as quantidades distribuídas por ano e por
tipo  de  cirurgia.  02)  Existem  casos  de  procedimentos  cirúrgicos  e  exames  que
foram pagos pelo município, porém não executados? Se sim, fornecer as razões
para  a  não  realização  dos  procedimentos.  03)  Qual  foi  o  investimento  total  em
procedimentos  cirúrgicos  e  exames  nos  últimos  04  anos?  Detalhar  os
investimentos por ano e por tipo. 04) Existem casos de cirurgias que não tiveram o
resultado  esperado  ou  suficiente?  Se  sim,  informar  se  esses  pacientes  estão
aguardando correção e quantos são os pacientes nessa situação. 05) Com relação
a fila de espera para exames e/ou procedimentos cirúrgicos, houve casos em que
pessoas inicialmente em posições mais distantes na fila foram priorizadas à frente
de outras? Se sim, fornecer as justificativas para essa alteração na ordem.
Requerimento nº 110/2025 do Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO
(XANDE CELULAR) - União Brasil
- requer o envio do presente ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr.
Robison José Coelho, a fim de que preste as seguintes informações sobre a Praça
Dr.  Celso Pereira da Silva,  conhecida como Praça do Coreto:  1)  Há projeto para
revitalização da Praça do Coreto? 2) Existe o interesse de utilizar a Praça do Coreto
para desenvolvimento de atividades culturais e recreativas familiares? 3) Caso a
resposta  anterior  seja  positiva,  a  Superintendência  das  Fundações,  a  Fundação
Municipal de Esportes - FMEL e a Fundação Cultural de Itajaí já iniciaram projetos
para desenvolvimento dessas atividades? 4) Quais projetos estão previstos para
iniciar? 5) Existe interesse em tornar a Praça do Coreto em um ponto turístico? 6)
Quais as ações estão sendo adotadas pela Secretaria Municipal de Turismo para
tornar e fomentar a Praça do Coreto como um ponto turístico?
Requerimento nº 125/2025 do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA
(BETO CUNHA) - Republicanos
- requer o envio de ofício a empresa Consórcio Atalaia (Transpiedade), para prestar
as devidas informações: 1)Atualmente qual o número de ônibus estão atendendo a
cidade de Itajaí? 2)Dessa frota, qual o número de ônibus adaptados para pessoas
com deficiência ou mobilidade reduzida? 3)Diante do alto número de passageiros,
principalmente  entre  os  horários  06h  às  9h  e  17h  às  19h,  quando  a  empresa
ampliará  as  linhas?  4)  Estão  realizando  a  revisão  das  rotas  existentes?  5)  Há
possibilidade de criação de novos itinerários que atendam bairros mais afastados?
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6)A  empresa  realiza  algum  tipo  de  pesquisa  de  satisfação  com  os  usuários  do
transporte? Em caso positivo, quais os resultados mais recentes?
Requerimento nº 99/2025 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB
- requer o envio de ofício à Secretaria de Educação Municipal de Itajaí, com cópia
ao Prefeito Municipal, para que esclareça os seguintes questionamentos acerca do
transportes de crianças para as unidades educacionais, respondendo os seguintes
questionamentos:  1)  Quantas  crianças  da  rede  municipal  de  ensino  utilizam  o
transporte escolar oferecido pelo município, considerando as seguintes distâncias
aproximadas entre a residência do aluno e a unidade escolar frequentada: a) até 3
km; b) entre 3 km e 5 km; c) entre 5 km e 10 km; d) acima de 10 km; 1); Qual o
custo mensal estimado para o município com o transporte escolar desses alunos,
conforme  as  faixas  de  distância  indicadas  na  pergunta  anterior;  2);  Quais  os
critérios  adotados pela  Secretaria  Municipal  de Educação para que uma criança
tenha  direito  ao  transporte  escolar  gratuito  (como  distância  mínima  entre
residência e escola, faixa etária, localização em zona urbana ou rural, entre outros);
3) Existe regulamentação municipal (lei, decreto ou portaria) que disponha sobre o
acesso  ao  transporte  escolar?  Em  caso  afirmativo,  favor  encaminhar  cópia  ou
referência  do  normativo  correspondente;  4)  O  município  realiza  o  transporte
escolar  por  meio  de  frota  própria,  terceirizada  ou  modelo  misto;  5)  Quantos
veículos  são  utilizados  atualmente  no  transporte  escolar  e,  em  caso  de
terceirização,  quais  as  empresas contratadas e os  respectivos valores pagos;  6)
Existe  sistema  de  controle,  cadastro  ou  fiscalização  quanto  à  utilização  do
transporte escolar municipal; 7) Em caso positivo, como é feito esse controle e com
que periodicidade ele é atualizado.
Requerimento  nº  135/2025  do  Vereador  PEDRO  PAULO  MOLLERI
(PEDRÃO MOLLERI) - PL
- requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Robison Coelho, Prefeito Municipal, e ao
Exmo.  Senhor  João  Paulo  Kowalsky,  Secretário  Municipal  de  Desenvolvimento
Urbano e Habitação, a fim de que prestem as seguintes informações a respeito do
Plano Local de Habitação de Interesse Social - PLHIS: 1) O Plano Local de Habitação
Social vem sendo executado no Município? 2) Existe previsão, por parte do Poder
Executivo,  para  a  atualização  do  PLHIS  -  Plano  Local  de  Habitação  de  Interesse
Social do município de Itajaí? 3) Em caso afirmativo, qual o cronograma previsto
para sua revisão e publicação? 4) Em caso negativo, informar os motivos.
Requerimento nº 142/2025 do Vereador ODIVAN WIVALDO LINHARES -
PSD
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- requer envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com
cópia à Secretaria Municipal de Obras, solicitando que nos seja remetido no prazo
regimental  respostas  detalhadas  aos  referidos  questionamentos:  1)  Quantas
rampas  destinadas  ao  embarque  e  desembarque  de  embarcações  estão
atualmente em funcionamento no Município de Itajaí? 2) Com que periodicidade é
realizada a manutenção dessas rampas? 3) Há câmeras de vigilância instaladas
nessas estruturas para monitoramento e prevenção de atos de vandalismo, bem
como para segurança dos veículos dos praticantes de esportes náuticos? 4) Está
sendo realizado algum estudo técnico visando a dragagem da bacia de evolução, a
fim de viabilizar a utilização segura das rampas pelos esportistas? 5) As rampas
mencionadas  destinam-se  exclusivamente  ao  embarque  e  desembarque  de
embarcações,  ou  também  podem  ser  utilizadas  para  atividades  de  estaleiro  e
reparos  em  embarcações?  6)  Existe  previsão,  por  parte  da  Administração
Municipal,  para  a  construção  de  novas  rampas,  conforme solicitações  feitas  por
praticantes de esportes náuticos?
Requerimento  nº  128/2025  do  Vereador  SANDRO  ROBERTO  SERPA  -
PSDB
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  solicitando
informações, bem como para que sejam tomadas as devidas providências acerca
da situação da Via Expressa Portuária, especialmente no trecho localizado na Av.
Agostinho  Alves  Ramos,  às  margens  do  canal  retificado  do  Rio  Itajaí-Mirim,  que
apresenta  sinais  de  degradação  com  formação  de  buracos  e  possível  risco  de
afundamento,  podendo  levar  a  um  colapso  estrutural  e  deslizamentos  nas
margens do rio colocando em risco a segurança dos veículos que trafegam pelo
local, fazendo os seguintes questionamentos: 1-) Qual é o diagnóstico técnico atual
sobre as condições da Via Expressa Portuária, em especial no trecho mencionado?
2-) Existe algum projeto de recuperação emergencial ou definitiva em andamento?
Em  caso  positivo,  qual  o  cronograma?  3-)  Há  previsão  de  interdição  parcial  ou
monitoramento reforçado do local para evitar acidentes? 4-) Quais medidas estão
sendo adotadas para fiscalizar e garantir a segurança dos usuários da via?
Requerimento  nº  138/2025  do  Vereador  LEANDRO  LUY  PEIXOTO
(LEANDRO DO NADAR) - MDB
- requer o envio de ofício à Prefeitura Municipal, solicitando o envio das seguintes
informações a respeito do cumprimento da Lei Complementar 472/2025, que trata
da  prestação  de  contas  dos  eventos  municipais,  aprovada  por  esta  Casa
Legislativa. 1) A Lei vem sendo cumprida pelo Executivo? Em caso negativo, por
qual  motivo?  2)  Foram disponibilizadas  no  site  oficial  do  município  de  Itajaí  em
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página específica as prestações de contas dos eventos realizados no ano de 2025
conforme §1º do Art.88? Foram publicados dentro do prazo estabelecido pelo §6º e
§7º do Art. 88? Em caso negativo, por qual motivo? Se sim, informar os protocolos
dos  documentos  no  site  com  data  e  hora  do  sistema.  4)  Enviar  cópias  das
prestações de contas de todos os eventos realizados no ano de 2025, conforme
dispões o § 2º do Art. 88.
Requerimento nº 148/2025 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI -
PL
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Instituto  Itajaí  Sustentável  (INIS),  solicitando  as
seguintes informações, com cópia para ciência do Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal  de  Itajaí,  Robison José  Coelho:  1)  Qual  é  o  fluxo  e  o  destino  final  dos
resíduos  orgânicos  regularmente  coletados  no  Município  de  Itajaí?  2)  Qual  é  a
capacidade atual do Aterro Sanitário de Canhanduba, considerando o volume total
ou a quantidade de toneladas suportadas? 3) Qual é o volume médio mensal de
resíduos atualmente recebidos pelo Aterro Sanitário de Canhanduba? 4) Com base
na taxa atual de descarte, qual é a estimativa de vida útil remanescente do aterro?
Existem estudos que indiquem até quando a estrutura poderá ser utilizada? 5) O
Município possui plano municipal de sustentabilidade ou política pública específica
voltada à ampliação da reciclagem, compostagem ou outras formas alternativas
de tratamento de resíduos sólidos? Em caso positivo, solicita-se o envio de cópia ou
de  resumo  executivo  do  respectivo  plano.  6)  Há  estudos,  projetos  ou
planejamentos  em  curso  relacionados  à  substituição,  ampliação  ou  desativação
futura do Aterro Sanitário de Canhanduba? 7) Qual é a quantidade média mensal
de  resíduos  recicláveis  efetivamente  coletados,  separados  e  destinados  à
reciclagem no Município? Existem dados consolidados dos últimos 12 meses? 8) O
Município  mantém convênios  ou  parcerias  com cooperativas  ou  associações  de
catadores para o manejo de recicláveis? Em caso afirmativo, quais entidades estão
envolvidas e qual o volume médio mensal de materiais destinado a elas? 9) Existe
algum  programa  municipal  de  compostagem  de  resíduos  orgânicos,  seja
domiciliar,  comunitário  ou  institucional?  Qual  é  o  seu  alcance  e  o  número
aproximado  de  beneficiados?  10)  Quais  ações  de  fiscalização  e  controle  são
realizadas para coibir o descarte irregular de resíduos (como entulhos, móveis e
eletrônicos)  em vias públicas ou terrenos baldios? Quais medidas e penalidades
estão previstas para os casos de infração? 11) Há previsão para a implantação de
novos  ecopontos  ou  estações  de  entrega  voluntária  de  recicláveis  e  resíduos
volumosos no Município? Em caso positivo, qual o cronograma de execução e a
localização prevista? 12) Quais municípios atualmente utilizam o Aterro Sanitário
de  Canhanduba  para  a  disposição  de  seus  resíduos?  13)  Qual  é  a  quantidade
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média mensal de resíduos recebidos de cada um desses municípios? 14) Qual o
valor pago por tonelada, ou outro critério adotado? Como é realizado o cálculo para
a definição desses valores? 15) Até quando vigora o contrato firmado com cada um
desses municípios usuários do aterro? Solicita-se, se possível, o envio de cópia dos
respectivos  contratos.  16)  Há  previsão  de  novos  contratos  ou  de  ampliação  da
capacidade de recebimento de resíduos provenientes de terceiros?
Requerimento nº 152/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA - PDT
-  Requer  envio  de  ofício  ao  Senhor  Prefeito  Municipal,  com  cópia  à
Superintendência  das  Fundações,  para  que  sejam  prestadas  as  seguintes
informações relativas ao programa “Aqui tem Arte”: 1. Qual a data exata de início
das  aulas  do  programa  “Aqui  tem  Arte”?  2.  Quantos  professores  foram
contratados? Especificar a quantidade por área de atuação. 3. Quantos polos estão
sendo  disponibilizados  para  os  cursos?  Especificar  o  endereço  de  cada  polo.  4.
Quantos  alunos  estão  atualmente  matriculados  nas  atividades  do  programa?  5.
Quais bairros estão sendo contemplados pelos polos e qual o critério adotado para
sua seleção? especificar a porcentagem dos bairros do município atendidos. 6. Foi
realizada  alguma  pesquisa  para  definição  dos  locais?  Em  caso  afirmativo,  tal
levantamento abrangeu todos os bairros do município ou apenas parte deles? 7.
Por  qual  motivo  algumas  escolas  da  rede  municipal  —  anteriormente  utilizadas
para oficinas de canto coral — deixaram de ser contempladas, considerando que
possuem  estrutura  adequada  para  tais  atividades?  8.  Por  que  o  programa  não
contempla  Organizações  Não  Governamentais,  associações,  clínicas  de
reabilitação e o CAPS II, tendo em vista que ações culturais são reconhecidamente
eficazes  como  complemento  terapêutico  e  de  inclusão  social  para  os  usuários
desses  serviços?  9.  Por  que  não  há  cooperação  com  outras  secretarias  para
oferecimento de oficinas a cidadãos assistidos por outras pastas?
 

ORADORES EXTERNOS
1) SR. HALISON THARLLEY NOLLI: DEFENSOR PÚBLICO E COORDENADOR DO
NÚCLEO DE ITAJAÍ, COM O INTUITO DE EXPOR À SOCIEDADE AS ATIVIDADES DA
DEFENSORIA PÚBLICA NO MUNICÍPIO. TEMPO: 10 MINUTOS.
2) SR. CASSIO : ADVOGADO E PROFESSOR DE DIREITO PENAL NA UNIVALI, COM
INTUITO  DE  EXPLANAR  SOBRE  A  PROPOSTA  DE  ALTERAÇÃO  NA  LEI  FEDERAL
11.343/2006 (LEI ANTIDROGAS). TEMPO 10 MINUTOS.
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PAUTA REGIMENTAL
 

1 - Emenda Supressiva 1 - Projeto de Lei Ordinária 68/2025 que SUPRIME O
ARTIGO 3º DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N. 68/2025.
Autoria: 20ª Legislatura - Comissão de Constituição e Justiça.
---Projeto de Lei Ordinária 68/2025
2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  68/2025  que  DISPÕE  SOBRE  DIRETRIZES
URBANÍSTICAS  PARA  A  ORGANIZAÇÃO  DA  INFRAESTRUTURA  DE  CABEAMENTO
SUBTERRÂNEO  DESTINADO  À  TRANSMISSÃO  DE  COMUNICAÇÃO  DE  DADOS,
TELEFONIA E TELEVISÃO NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Pedro Paulo Molleri (Pedrão Molleri) - PL.

MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA
1  -  Em  segunda  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
34/2025  que  CRIA  O  PROGRAMA  PARA  DOAÇÃO  DE  CAIXA  PADRÃO  PARA  OS
CLIENTES CADASTRADOS NA TARIFA SOCIAL JUNTO AO SERVIÇO MUNICIPAL DE
ÁGUA, SANEAMENTO BÁSICO E INFRAESTRUTURA - SEMASA.
Autoria: Executivo Municipal.
2  -  Em  segunda  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
39/2025 que INSTITUI A SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE OS MALEFÍCIOS E
PERIGOS DA UTILIZAÇÃO DO CEROL, OU OUTRO ELEMENTO CORTANTE, EM PIPAS
OU SIMILARES NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Liliane Mayre Fontenele - PL.
 
MATÉRIAS  PREVISTAS  PARA  A  ORDEM  DO  DIA  DA  PRÓXIMA  SESSÃO
ORDINÁRIA

1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Complementar nº
12/2025  -  REDAÇÃO  FINAL  que  DÁ  NOVA  REDAÇÃO  AO  ART.  88  DA  LEI
COMPLEMENTAR Nº 372/2020, QUE CONSOLIDA AS LEIS QUE DISPÕEM SOBRE A
INSTITUIÇÃO DE DATAS COMEMORATIVAS E FERIADOS NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.
Autoria: Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular) - União Brasil.
2 - Em única discussão e votação a Emenda Supressiva 1 - Projeto de Lei
Ordinária 68/2025 que SUPRIME O ARTIGO 3º DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA N.
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68/2025.
Autoria: 20ª Legislatura - Comissão de Constituição e Justiça.
---Projeto de Lei Ordinária 68/2025
3 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária 68/2025
que  DISPÕE  SOBRE  DIRETRIZES  URBANÍSTICAS  PARA  A  ORGANIZAÇÃO  DA
INFRAESTRUTURA DE CABEAMENTO SUBTERRÂNEO DESTINADO À TRANSMISSÃO
DE COMUNICAÇÃO DE DADOS, TELEFONIA E TELEVISÃO NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ,
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Pedro Paulo Molleri (Pedrão Molleri) - PL.
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